



Ex dirigente del PRI en Guerrero renuncia al partido tras 40 años de militancia

El ex dirigente estatal del PRI, Cuauhtémoc Salgado Romero, renunció tras 40 años de militancia en dicho instituto político, bajo el argumento de que ya había sido excluido de toda actividad partidista y de que hay un “pequeño grupo” que monopoliza el control del partido en Guerrero. En un documento fechado hoy, Salgado Romero se dirigió al presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Alejandro Moreno Cárdenas, para manifestar que durante sus más de cuatro décadas de militancia se desempeñó en varios espacios con una entrega total: “Desde representante de casilla, hasta presidente del Comité Directivo Estatal”.

<https://www.milenio.com/estados/pri-cuauhtemoc-salgado-renuncia-40-anos-militancia>